

## **Cambia sentido de vías en Ambato**

**Ambato, 18 de diciembre de 2015.-** El GADMA informa a la ciudadanía que se modificó el sentido de circulación de los automotores en ciertos tramos viales en el norte, centro y sur de Ambato.

La calle Abdón Calderón entre la Avenida González Suárez y Pasteur (sector del Hospital Regional Ambato), ahora es de una vía en el sentido Este-Oeste. Anteriormente, era de doble sentido.

Otro cambio es en la calle Río Coca en el trayecto comprendido entre la arteria vial Río Guayllabamba y Avenida Víctor Hugo. Este segmento pasa de uno a doble sentido.

En este mismo sector, la calle Río Guayllabamba, en el tramo comprendido entre la Avenida Atahualpa y Río Coca, que era de una sola vía se convierte en doble vía.

Mientras que la calle Floreana en el tramo comprendido entre la calle Rodrigo Bastidas y Antonio José de Sucre, pasa de doble sentido, a una sola vía de circulación Sur-Norte.

Recomendamos a los conductores tener mayor cuidado con estas medidas, caso contrario, serán sancionados según el Art 389 del Código Orgánico Integral Penal (COIP).